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        Les Eyzies, le 16 Septembre 2010 

 

 

Madame, Monsieur, 

 

 

Je me permets de vous écrire, en tant que représentant de mon association, afin de vous 

sensibiliser sur un problème survenu suite à la venue de M. Le Président de la République, le 

dimanche 12 septembre 2010 aux Eyzies de Tayac. 

 

En effet, celui-ci tenant un discours au Pôle International de la Préhistoire (P.I.P), c’est tout 

naturellement que deux supers frelons se sont posés sur le stade municipal, en l’occurrence celui de 

mon équipe de football. Après le départ de M. Sarkozy, nous trouvâmes notre pelouse dévastée non 

pas par les hélicoptères, mais bien par des camions de pompiers surchargés d’eau creusant des 

ornières de 20 à 30 centimètres de profondeur sur une grande partie du terrain. Celui-ci est 

totalement hors d’usage et nous plonge dans un marasme totalement navrant et injuste. Je vous 

invite à regarder les images de ce désastre sur le site de mon club (www.les-bisons.com), qui malgré 

son total amateurisme, n’en cultive pas moins les vertus inhérentes au sport et à la vie citoyenne 

dans un petit village tel que le nôtre. 

 

J’attire votre attention sur le fait que tous les membres de l’association sont bénévoles et 

consacrent un temps conséquent pour la bonne vie du club. Nous avions cette année, loué un 

rouleau pour la pelouse, ensemencé, arrosé, repeint les buts et balustrades etc.… Nous sommes 

obligés de nous démener pour financer notre saison (en avant-dernière division de district du 

Périgord !!!) en organisant des manifestations qui permettent de tisser des liens sociaux dans une 

commune de 900 habitants. La mairie nous alloue une subvention de 1200 € par an, or nous avons 

un minimum de 2000 € de frais rien que pour le district, les licences, les arbitres, etc.… 

 

Nous sommes tous attachés à notre club et nous sommes vraiment dépités, du fait de 

l’inutilité, d’avoir roulé n’importe comment et avec n’importe quoi sur le gazon, alors que les deux 

hélicoptères présidentiels n’ont engendrés que des dégâts minimes. De plus, le Président a rejoint sa 



voiture à pied en dehors des limites du stade. De ce fait, quels intérêts avaient tous ces véhicules à 

labourer la pelouse. 

 

Nous ne savons pas ce qu’il va advenir pour la suite de notre saison, mais pour l’instant nous 

ne pouvons pas jouer « chez nous », ni nous entraîner. La vie de notre association n’est peut-être pas 

en jeu, mais nous travaillons tous et sommes, pour la plupart, pères de famille et nous ne pouvons 

pas nous occuper que du football. 

 

Nous voulions donc par la présente, vous relater notre histoire afin de faire valoir notre 

écœurement devant si peu d’attention à notre travail et notre engagement de la part des 

responsables qui ont organisé la réception au sol du Président de la République. 

 

Je vous invite encore une fois à consulter notre site pour voir les photos mais aussi pour 

mieux cerner notre vie quotidienne et citoyenne. 

 

Veuillez agréer, Madame, Monsieur, mes sentiments distingués. 

 

 

 

 

       Benjamin Girodeau 

       Entraîneur, Licencié du club A.S.L.B. 


